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Así está al día de hoy la Universiada 2015 tras la firma del
nuevo contrato entre Granada 2015 y la FISU
Edicion

El consejero delegado de Granada 2015, Aurelio Ureña, presentó en Bruselas y ante el Comité Ejecutivo
de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU), el Informe de Progreso relativo al año
2012 y firmó el nuevo contrato para la celebración de la Universiada con el organismo internacional.

Fue con motivo de la reunión anual del Comité Ejecutivo de la FISU que se celebró la pasada semana, a la
que acudió una representación de Granada 2015 encabezada por Aurelio Ureña.

Tras la última visita a Granada del Presidente de la FISU el pasado mes de octubre, se sentaron las bases
del nuevo contrato entre el organismo internacional y Granada, entre las que se abordaba la nueva
configuración del alojamiento de deportistas y sub sedes, entre otras cosas. De este modo, se reducen
notablemente los costes del proyecto inicial sin que el desarrollo de la Universiada se vea perjudicado en
ningún momento.

El informe de situación del Comité Organizador de Granada fue presentado por su consejero delegado
Aurelio Ureña, Aleksandra Pilecka (relaciones internacionales) y Pablo Gómez (director técnico). De este
modo, se ofreció un resumen y descripción de las instalaciones deportivas seleccionadas y presentaron el
estado actual de los preparativos en las diferentes áreas. También explicaron que durante los juegos, las
competiciones deportivas se disputarán en cuatro subsedes: Granada, Sierra Nevada, GuadixPuerto de
la Ragua y Antequera.

Los participantes se ubicarán en los hoteles en el centro de Granada y tendrán la oportunidad de ser
parte de la Universidad Campus Urbano y la vida estudiantil cultural vibrante.

Otro de los temas expuestos fue que Granada 2015 también promueve la sostenibilidad del medio
ambiente y participa activamente en el reciclaje y el trabajo hacia un plan para la gestión sostenible de los
residuos durante los juegos. Por otra parte, el Comité Organizador promueve un estilo de vida saludable
entre los jóvenes durante los eventos de la Universidad. Se invierte en tecnologías de la información,
dando a sus voluntarios la oportunidad de desarrollar sus habilidades en una plataforma de elearning. La
oficina de OC está situado en la Facultad del Deporte de la Universidad de Granada y es consciente de
las dificultades y de la inseguridad que los estudiantes se enfrentan hoy con respecto a su futuro
profesional. Por lo tanto, está activamente comprometida con la formación de jóvenes, convencidos de
que todo el mundo debería tener las mismas oportunidades para tener éxito en su futura vida profesional
que ofrezca pasantías.

Junto a Granada, han presentado sus respectivos informes de progreso el resto de Universiadas. El
próximo verano tendrá lugar la de Kazán, en Rusia, mientras que en el mes de diciembre le tocará a
Trentino, que realizará la de invierno. Esta será la que le de el relevo a Granada. En 2017 será Almaty
(Kazajistán) la que realice la Universiada de Invierno.
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